

# Se suma el INE a proyecto para combatir la violencia política hacia las mujeres

---

**ALONSO URRUTIA**

---

El Instituto Nacional Electoral (INE), el Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) y la Agencia Española de cooperación Internacional para el Desarrollo formalizaron el lanzamiento del proyecto Cero Violencia Política contra las Mujeres, con el que se pretende desarrollar mecanismos de capacitación a las involucradas en la política para prevenir y reducir la violencia política de género.

Durante la presentación del proyecto, la oficial nacional de género del PNUD, Sol Sánchez, subrayó que el proceso electoral 2020-2021 “fue el más grande y también el más violento en la historia de México y, sobre todo, violento contra las mujeres con formas distintas de violencia que no habíamos visto antes como la cometida en redes sociales”, debido

a que por la pandemia las campañas se movieron al espacio virtual.

El consejero presidente del INE, Lorenzo Córdova, sostuvo que este proyecto busca elevar la cultura política de quienes participan en las contiendas electorales. Reconoció que “en los tiempos que corren, uno de los mayores lastres para avanzar hacia la conformación de democracias igualitarias es la violencia que sufren las mujeres, ya que se trata de la vulneración de derechos, de actos de impunidad y de agresiones contra la integridad” femenina.

La presidenta de la Comisión de Igualdad de Género y No Discriminación del INE, Norma de la Cruz, señaló que el evento “celebra el inicio de los trabajos del proyecto de combate a la violencia política contra las mujeres en razón de género, de la mano con la sociedad civil y en el marco de los procesos electorales en México”.